





26 julio, 2024

FIP European Padel Championships: los hermanos Deus, cuando la raqueta es una cuestión de ADN

El deporte, a veces, es una cuestión de ADN. Y en el de los hermanos **Deus**, símbolo y fuerza del equipo masculino portugués, debe haber un filamento que necesariamente se asemeje a una raqueta de pádel. **Miguel y Nuno Deus**, con dos años de diferencia entre el primero y el segundo, recorren el "sitio" de los **European Padel Championships** sin perder nunca la sonrisa. Al contrario. Se detienen a hablar con los compañeros y compañeras, entre una palmada en la espalda y dos charlas relajadas sobre las curvas de sus respectivas carreras. Luego entran en la pista con la magia de la Selección y se transforman: gran garra, gran pádel y una compenetración que, precisamente, parte de la raqueta.

Dice **Miguel**, sobre esta convivencia a la sombra de cristales y rejas: "Naturalmente nos lo preguntan a menudo y ciertamente no es sencillo compartir, pero tanto Nuno como yo sabemos que hay grandes ventajas y no solo por la compenetración en la pista. Es lindo planificar torneos, entrenamientos, viajes, objetivos juntos, luego claro, como en todas las familias, a veces hay discusiones y a veces es difícil, pero somos hermanos, somos un equipo y sabemos bien que al jugar juntos encontramos más ventajas que desventajas". **Nuno** está de acuerdo y profundiza: "Sí, es cierto, no siempre es fácil como dijo Miguel, pero sabemos superar esos momentos y debemos hacerlo gracias a esa compenetración que luego tenemos en la pista. Ambos sabemos que tenemos más ventajas al jugar juntos que separados".

El deporte está lleno de 'hermanos de pista. En el tenis han jugado en dobles – ganando dos veces el oro olímpico – las hermanas más famosas de la historia de la raqueta, **Venus y Serena Williams** y, antes que ellas, también en Estados Unidos, los gemelos **Tim y Tom Gullikson**, excelentes doblistas a finales de los años '70 y '80, en el tenis de **Borg y McEnroe**. El pádel no traiciona la regla, si se piensa en las gestas de las **'Gemelas Atomikas'** Sánchez Alayeto, Mapi y Majo. Y hablando de ADN y raqueta de pádel, no podemos olvidar a la familia **Díaz Sangiorgio**, que ha puesto en pista a los hermanos **Matías** - 'Mati The Warrior', ícono de la disciplina - y **Gonzalo**. O los **Galán**, con **Ale** – uno de los dominadores del circuito Premier Padel y n° 2 del ranking FIP - y **Alba**. Sin olvidar a Pilar, María y **Teresa**, las tres hermanas **Navarro**, **Jose** y **Javi Rico**, este último en el equipo español aquí en Cagliari, **Arturo Coello**, número uno del mundo, con su hermano **Rodrigo**, una promesa para el futuro.